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Ich kann natürlich nur von mir ausgehen, aber vielleicht gehts anderen ja auch so , und es
erklärt die gerade etwas kippende Stimmung.

Noch nie ist mir ein Abstieg so „leicht“ gefallen wie dieser, die Bonusjahr-Theorie , die
vernichtenden Niederlagen in Dortmund und Leipzig , fehlende Erfahrung auf dem Trainerstuhl
sowie die Dickköpfigkeit von Köllner von einem „toten Pferd“ abzusteigen, haben einem sehr
frühzeitig die Lust auf Bundesliga verhagelt.

Just in diesem Moment kam ein neuer Sportvorstand , und das was man selber auf dem Feld
erkannte , wurde angesprochen ( keine Durchschlagskraft, zu langsam usw.) .

Pali wurde von uns allen jeweils in die eigenen als wichtig erscheinenden Richtung ,Idealisiert.

Dabei entzündete sich eine §komischen Idee“( für einen Absteiger) , die Mannschaft in der 2.
Liga wird sogar am Ende besser sein als die letztjährige.

Die Verpflichtung einer professionellen Sichtungstruppe befeuerte diesen Ansatz.

Und gerade dieser Ansatz, der uns erheblich den Abstieg erleichterte , bringt uns gerade etwas
in negative Fahrwasser. Es schien alles so „einfach“ , wir halten den Großteil der Truppe ,
geben die Spieler ab auf die man verzichten kann, und holen uns über unsere neuen Scouts
und einem dynamischen Manager die richtigen bereits gescouteten Trüfel-Spieler mal eben
hinzu.

Ich denke wir alle merken das dies nicht so einfach funktionieren wird. Es sind zu viel Variablen
im Spiel und viele Fischer am kleinen Tümpel mit ihrer Angel zu Gange.
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Und trotzdem darf man von Palikucas Team , auch sicherlich einen höheren Arbeitsnachweis
erwarten, als bekannte ( mit Potential ausgestattete) 2. Ligaspieler und ein „schlampiges“ nicht
durchgebrochenes Talent aus Liga 1.

Sicherlich war damals z.B. ein Burgstaller ein absoluter Top-Glücksgriff , aber solche
mutmaßlichen „Versuche“ so einen Griff zu landen , sind es die sich die Fans wünsche.......

Eine spannende Zeit.....
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